

# ME FAIRE VACCINER ? MOI ? MAIS POURQUOI ?



**Énéo, mouvement social des aînés, soutient la campagne de vaccination contre la Covid-19 qui a débuté en Belgique le 5 janvier 2021.**

## POURQUOI ?

### 1. ME VACCINER ME PROTÈGE

Me faire vacciner, c'est d'abord me protéger en réduisant le risque de développer des formes sévères de la maladie. Pour autant, cela n'empêche pas de développer des symptômes légers et d'être porteur du virus en étant asymptomatique. Aujourd'hui, les données ne permettent pas de mesurer la possibilité de transmission entre une personne vaccinée et une personne qui ne l'est pas.

### 2. ME VACCINER PERMET DE SOULAGER LE SYSTÈME HOSPITALIER

Me faire vacciner assure une protection contre les formes sévères du coronavirus et permet ainsi de désengorger les hôpitaux et donc d'assurer aussi une prise en charge correcte de toutes les autres pathologies.

### 3. NOUS VACCINER EST UN GESTE CIVIQUE

Tant qu'une grande partie de la population ne sera pas vaccinée, les gestes barrières ne peuvent être abandonnés car ceux-ci empêchent la transmission du virus, ce que le vaccin ne garantit pas actuellement. C'est donc bien la vaccination massive qui permettra d'atteindre une immunité collective et nous permettra de revenir à une vie « normale ».

Me faire vacciner participe donc à une stratégie collective qui bénéficiera à tous. Par le passé, c'est la vaccination à grande échelle qui a permis l'éradication complète de la variole...

**Me faire vacciner reste cependant un choix qui m'appartient. C'est pourquoi Énéo souhaite aider ses membres à y voir clair parmi le flux d'informations parfois contradictoires. Pendant les prochaines semaines, nous aurons à cœur de vous relayer des informations claires et vérifiées à propos de la campagne de vaccination et des craintes qu'elle peut soulever.**